

Agritech Perú 2015 calienta motores



Agritech Perú es la feria más importante de la región en materia de innovación, tecnificación y actualización industrial agraria y es la versión para Latinoamérica de la Feria Agritech Israel, que durante 19 ediciones ha demostrado ser la mejor plataforma internacional de innovación en tecnología agrícola.

La tercera edición de la feria pondrá a disposición de los productores agropecuarios de la región los últimos adelantos en tecnología agrícola mundial, porque convocará a los más importantes empresarios agroexportadores y agricultores de Latinoamérica interesados en incorporar nuevas y mejores tecnologías en sus negocios, así como a empresas con disposición de ofertar las últimas herramientas agrarias disponibles, conseguir nuevos clientes o propiciar nuevas oportunidades en la región y el país.

La directora general de Agritech Perú, Otilia Caro, ha explicado que la feria que exhibirá los avances tecnológicos en tres plataformas. En la exhibición comercial, las compañías peruanas y extranjeras presentarán las innovaciones en maquinaria agrícola, sistemas de riego, fertilizantes, semillas, etc.

La III Conferencia Internacional se titula “La Competitividad Agraria hacia el 2021” para que expertos internacionales analicen las tendencias internacionales de la actividad agraria.

El Tour Profesional es un visita a campos de cultivo y plantas transformadoras de productos agrícolas, destinados a la exportación, en donde se implementa tecnologías israelí y extranjeras.

Para más información, en agritechperu.com.pe